
MINUTA DE LA 1ra REUNIÓN ORDINARIA 2007 DEL CONSEJO ASESOR 
DEL ÁREA DE PROTECCIÓN DE FLORA Y FAUNA “ISLAS DEL GOLFO DE 
CALIFORNIA”, CELEBRADA EL DÍA 20 DE MARZO DE 2007 EN LA SALA 
DE JUNTAS DE LA DELEGACIÓN DE SEMARNAT, B.C.S. 
 
Lugar: Delegación de SEMARNAT 
Fecha: 20 de marzo de 2007 
Hora de inicio: 10:00 AM 
Hora de término: 12:00 PM 
 
1) Lista de asistencia y declaración de quórum legal 
 
1. César Cornejo.-SPUIE 
2. Teresa Sánchez.-SPDE 
3. Raquel Segura en representación de SCPP La Partida 
4. Guillermo Matsui.- Municipio de La Paz 
5. Maricarmen Blázquez.-CIBNOR 
6. Gustavo de la Cruz Aguero.-CICIMAR 
7. Eduardo Becerril.- SECTUR, BCS. 
8. Alfonso Rosales.-INAH 
9. Marco Antonio González Vizcarra.-SEMARNAT 
10. Aarón Esliman Salgado.- PRESIDENTE DEL CA  
11. Gabriela Anaya Reyna-NIPARAJA 
12. Abraham Polanco.-Asociación de Buceo 
13. María Elena Martínez.- Isla A.C.  
14. Roberto López.-APFF-IGC. 
 
Se  declara  quórum legal. Asimismo se aprueba el orden del día. 
  
2) Lectura de la minuta anterior y aprobación 
 
El Presidente del Consejo Asesor, Aarón Esliman, dio lectura de la minuta 
anterior, la cuál fue aprobada. 
 
3) Información y seguimiento de los acuerdos de la sesión anterior 
 
Conforme se fue leyendo la minuta se fue informando acerca de los avances y 
cumplimiento de acuerdos. Aún sigue pendiente cuál sería el proceder al 
respecto de la situación de Palma Sola, por la situación delicada y que no ha 
habido más movimientos en la construcción. 
 
Se realizó una discusión al respecto de las alternativas de solución y se 
acuerda que la Dirección continúe promoviendo la regularización mediante 
concesiones o permisos transitorios de los asentamientos en zona federal 
(campos pesqueros, Palma Sola, El Pardito, etc) y cómo Consejo 
permaneceremos atentos a no más construcciones y en la búsqueda de 
alternativas de solución. 
 



El Consejo hará un pronunciamiento escrito dirigido al Comisionado y copia al 
Director Regional y el Director del ANP. Gabriela Anaya elaborará un borrador 
y lo circulará. 
 
Sobre la mesa de trabajo y análisis sobre las representaciones de pescadores 
en el Consejo Asesor, se decide que el sector pesquero, momentáneamente, 
estarán representados por la ANPAP y la FEDECOP. Posteriormente, y ya con 
el sector pesquero, se analizará la pertinencia de crear un espacio de 
participación con el sector pesquero más amplio.   
 
Informe de Gabriela Anaya sobre esquemas de conservación para isla 
Cerralvo. Gabriela comenta que existen dos organizaciones interesadas, pero 
con interés de financiar algo más integral. Comenta que si existe una 
planeación estratégica es más viable el financiamiento. 
 
Asunto cultivo Pargo Dorado: Gustavo nos circuló un borrador de carta. Sin 
embargo se decidió posponer su envió debido a que aún no tenemos el decreto 
y el caso ya está en tribunales. El Consejo se mantendrá atento y dando 
seguimiento a este caso. Una vez con el Decreto el Consejo retomará el caso 
hará un pronunciamiento. 
 
 
4) Instalación de boyas en Los Islotes y propuestas para evento inaugural 
 
La Dirección informó sobre la reciente instalación de las boyas de amarre en 
Los Islotes. Asimismo, se comentó sobre la posibilidad de realizar un evento 
inaugural con las autoridades federales, estatales y municipales.  
 
5) Asuntos Generales 
 
a) Información al Consejo del programa de subsidios PRODERS y PET 2007. 
 
Se informó a los Consejeros sobre la convocatoria ya publicada del programa 
de subsidios PRODERS y PET 2007 para el APFF-IGC-BCS. 
 
b) Presentación por parte de Niparajá de su boletín El Grampín, como un medio 
de divulgación hacia el sector pesquero. 
 
c) Marco Antonio González Vizcarra hizo entrega de un folleto informativo de la 
NOM 029.  
 
6) Clausura 
 
No habiendo otro asunto que tratar, se dio por terminada la reunión siendo las 
12:00: PM. 


